

El Instituto de Seguridad Laboral (ISL)

## Puerto Natales lanza campaña para identificar accidentes laborales



Con el objetivo de mejorar la atención y cobertura de los accidentes del trabajo, trayecto y enfermedades profesionales, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de Magallanes lanzó en Puerto Natales la campaña regional "Identificar los accidentes laborales salva vidas". Esta iniciativa busca capacitar a trabajadores, empleadores y personal de salud sobre cómo reconocer y derivar correctamente estos casos, activando así los beneficios del seguro contemplado en la Ley 16.744. Durante el encuentro, realizado en el Hospital Dr. Augusto Essmann, se presentó un afiche informativo con preguntas clave para facilitar la identificación de accidentes laborales. Autoridades como el delegado presidencial provincial, Guillermo Ruiz Santana, y la seremi del Trabajo, Jessica Bengoa, destacaron

la importancia de esta campaña para garantizar atención médica oportuna y cobertura económica completa. La directora regional del ISL, Marilyn Cárdenas, subrayó que aún existen brechas en el registro y derivación de estos casos, lo que impide que muchos trabajadores accedan a sus derechos. Por ello, se están implementando capacitaciones en hospitales, además de estrategias de difusión comunitaria que permitan ampliar el conocimiento sobre el seguro laboral. El llamado es claro: ante un accidente laboral, los trabajadores deben exigir ser atendidos como tal, para activar el seguro y acceder a todas sus prestaciones. Para más información, se recomienda acudir directamente al ISL o a la mutualidad correspondiente, donde podrán recibir

orientación sobre los pasos a seguir. Esta campaña busca instalar un cambio cultural en torno al reconocimiento de los accidentes laborales, promoviendo el derecho a una atención justa y oportuna. La participación activa de la comunidad será clave para que esta iniciativa tenga un impacto real en la protección de quienes trabajan día a día en distintos sectores de Magallanes. Además, el ISL anunció que se fortalecerá la coordinación con los servicios de urgencia y atención primaria, para asegurar que el primer contacto con el sistema de salud no sea una barrera, sino una puerta de entrada efectiva al seguro laboral. Esta articulación interinstitucional busca que ningún trabajador quede sin cobertura por desconocimiento o errores en la derivación inicial.